
Requerimento N° 104/2017 

 

 

 

 

Requeiro à mesa na forma regimental, consultando antes o plenário, que seja 

oficiada o Sr. Prefeito Municipal para que, junto ao setor competente, se digne informar 

a esta Casa de Leis o que segue: 

1- Quantos funcionários da Prefeitura são comtemplados com cesta básica 

atualmente; 

2- Enviar para esta Casa as cópias das notas fiscais da compra de cesta 

básica dos meses de junho, julho, agosto e setembro de 2017. 

 

 

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 29 de setembro de 2017. 

 

 

 

 

Valter Eduardo Santos Stein 

Vereador 


